

## Medaillenspiegel

Rang	Nation	Gold	Silber	Bronze	Gesamt	Starter	Med./St.	Gold/St.
1	 Österreich	10	9	8	27	129	20,93 %	7,75 %
2	 Deutschland	5	3	3	11	54	20,37 %	9,26 %
3	 Italien	3	5	5	13	47	27,66 %	6,38 %
	 Südtirol	2	2	4	8	29	27,59 %	6,90 %
4	 Tschechien	3	0	3	6	18	33,33 %	16,67 %
5	 Niederlande	1	2	0	3	29	10,34 %	3,45 %
6	 Schweiz	0	2	0	2	10	20,00 %	0,00 %
7	 Polen	0	1	0	1	1	100,00 %	0,00 %
8	 Belgien	0	0	2	2	5	40,00 %	0,00 %
9	 Luxemburg	0	0	1	1	5	20,00 %	0,00 %
-	 Dänemark	0	0	0	0	15	0,00 %	0,00 %
-	 Frankreich	0	0	0	0	10	0,00 %	0,00 %
-	 Schweden	0	0	0	0	1	0,00 %	0,00 %
-	 Slowakei	0	0	0	0	4	0,00 %	0,00 %
-	 Slowenien	0	0	0	0	2	0,00 %	0,00 %



## GENERALVERSAMMLUNG

# Ein besonderes Jahr für die Haflinger



Das Podium bei der HWZSV-Generalversammlung in Ebbs (v.l.): Sekretär Michael Gruber, Präsident Lukas Scheiber, Luca Marini und die Vize-Präsidenten Emily Bambridge und Norbert Rier

Fotos: Bob Schouten

schaft nachhaltig prägen.

Anschließend stellte HPT-Geschäftsführer Robert Mair das Projekt „Haflinger Weltausstellung 2025“ vom 29.05.-01.06.2025 am Fohlenhof Ebbs vor. Die Veranstaltung wird mit viel Ehrgeiz, Kompetenz und Weitsicht aufgezogen, mit innovativen Ansätzen und einem attraktiven Programm für alle Besucher. Die Botschaft dahinter: „Das Pferd – ein integraler Teil der Landwirtschaft“.

mg

Am Sonntag, dem 29. September fand am Fohlenhof in Ebbs die Generalversammlung der Haflinger Welt- Zucht- und Sportvereinigungen statt. Die 24 Mitgliedsorganisationen waren in Präsenz oder über Zuschaltung zahlreich vertreten und blickten gemeinsam mit der Vereinsführung auf ein sehr ereignisreiches Jahr zurück. 2024 war für die Haflinger ein besonderes

Einheit, mit viel Potenzial zur weiteren Entwicklung der Rasse.

## Haflinger Weltausstellung – innovative Ansätze

Präsident und HPT-Obmann Lukas Scheiber, der Südtiroler Verbandsobmann Manfred Canins sowie ARGE Österreich-Obmann Manfred Lientschnig



Die 24 Mitgliedsorganisationen waren in Präsenz oder über Zuschaltung zahlreich vertreten

Jahr – mit dem Haflinger Festival in Schluderns zum 150-Jahr-Jubiläum der Rasse sowie dem Haflinger Europachampionat in Stadl-Paura wurde dem Haflinger eine Bühne geboten wie kaum einmal zuvor. Zucht und Sport bilden inzwischen eine starke

brachten ihre Begeisterung über die beiden Großveranstaltungen im Jahr 2024 zum Ausdruck. Sie hätten viele Menschen erreicht und einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Die schönen Bilder und viele gemeinsame Erlebnisse würden die Haflingergemein-

Auch im nächsten Jahr wartet ein Großprojekt auf die HWZSV: Die Vorbereitungen für die Haflinger Weltausstellung in Ebbs haben bereits begonnen